



# 1月のえんだより

令和8年1月1日

下東条中央保育園



新春のお喜び申し上げます。年明け、静かだった園内も子どもの声で賑やかになりました。新しい希望に胸膨らませ、子どもたちと共に過ごす日々を大切に、職員一同力を合わせて頑張りたいと思いますので、令和8年度もよろしくお願ひいたします。

5日は、全園児と共に垣田神社に初詣に行く予定です。拝殿に入り、宮司様にお祓いをしていただいたり、祝詞をあげていただいたり、玉串の奉納もさせていただきます。子どもたちが健やかに育ちますように祈念したいと思います。

さて「笑う門には福来る」という諺があります。絶えず笑い声が聞こえてくる家庭は幸せに恵まれるという意味です。良いことをよいと認められ、誤りを諭され、家族の愛情を受けながら、子どもたちの安定した情緒や生活習慣が育まれていきます。子どもたちが笑顔でいるためには、まず家庭が元気で明るいことが大切です。そのためにも、家庭の中で嬉しかったことや悲しかったこと、感じたことを話せる“家庭の時間”を大切にして欲しいと願っています。私たちも、温かで笑顔溢れる園となるよう、一人ひとりの個性を尊重しながら、一日一日を大切に生活したいと思います。



## おしらせ

- 5日（月） 保育始めです。  
初詣です。垣田神社に行きます。  
9日（金） 誕生会です。園児たちでお祝いします。  
10日（土） とんど焼き作りをします。（月組保護者会役員様）  
※詳しくは別紙でお知らせした通りです。  
14日（水） とんど焼き・すぐすぐ子育て教室です。  
とんど焼きの前に地域の方と、防災訓練をしたいと思います。  
\*お家の正月のお飾りをとんどで焼きたい方は13日までに各自でとんどに付けておいて下さい。  
15日（木） 音楽教室です。（花・星・月組）  
16日（金） ランニング大会を行います。  
10時00分より小鳥→花→星→月の順に走ります。  
ひよこ組は参加しません。  
19日（月） 体操教室です。（星・月組）  
26日（月） 体操教室です。（花・月組）

